

Liberté de l'Est

29 Août 1980

## Une fructueuse soirée pour le Cercle vosgien de « Lumières dans la Nuit »

Le Cercle vosgien de « Lumières dans la nuit » organisait, samedi dernier, une soirée d'information et d'observation sur les OVNI.

Les membres du cercle nous demandent de remercier très chaleureusement les personnes qui se

sont déplacées jusqu'au sommet de la côte de Virine.

Le public s'est montré fort intéressé par les travaux et a promis son aide dans la poursuite des recherches du Cercle vosgien.